monton après une longue maladie. Depuis 16 ans, il se dévouait dans cette paroisse de N-Dame de Lourdes.

-Nos lecteurs voudront bien avoir un soquenir et une prière pour

ce bon prêtre.

ORDINATIONS.

Le jour de l'Annonciation de la Ste Vierge, 25 mars dernier, il y avait, au collège de St-Boniface, une bien belle fête qui n'a peut-

être ancore jamais eu d'égale.

Monseigneur l'archevêque a ordonné deux prêtres, M. l'abbé Dufresne, surveillant du collège, et M. l'abbé H. Bernard, rédacteur des Cloches de St-Bonifuce, et a chanté une messe pontificale. Sa Grandeur a parlé en français et en anglais, avant la cérémonie, pour montrer l'obligation de répondre à la vocation sacerdotale et pour expliquer les cérémonies de l'ordination. Les élèves ont chanté avec un entrain qui prouvait que tous les cœurs exaltés par la foi et la joie étaient réellement en haut.

Après le chant du *Te Deum*, l'orchestre a joué la belle marche

des prêtres.

L'association de la jeunesse catholique de St-Boniface a tenu à féliciter M. l'abbé Bernard et à lui présenter de jolis cadeaux de fête. M. le Dr Lachance, président, a fait un joli discours lui rappelant ses luttes si méritoires et son triomphe contre la machine maçonnique que l'on a voulu implanter au Canada. La ligue de l'enseignement de Jean Massé.

Au banquet donné par les RR. PP. Jésuites aux deux nouveaux Prêtres, il y a eu une vraie joute littéraire entre les Pères qui ont dit et chanté à qui mieux mieux les deux héros: l'un natif de Ste-Julienne, près Joliette, et l'autre natif du beau pays de France. Il y avait la un déple. déploiement de talents, et surtout un esprit de douce et cordiale fraternité qui ont ravi tous les assistants et prouvent que le cœur du Jésuite, vrai fils de St Ignace, est vraiment catholique!

Y a-t-il rien de plus beau que la communion des saints? Les Cloches félicitent les deux nouveaux prêtres, mais elles félicitent doublement leur zélé et dévoué Rédacteur, M. l'abbé Bernard, qui leur a donné une impulsion nouvelle et leur a valu des encouragements si flatteurs.

+++

JOLIE FETE AU COLLEGE

EN L'HONNEUR DE M. L'ABBE DUFRESNE.

Jeudi soir, 23 mars, les élèves du collège ont tenu à fêter M Pabbé Dufresne, leur surveillant, élevé à la dignité sacerdotale, en